

## VII Encuentro de Experiencias en el CPR de Plasencia

Escrito por Francisco Muñoz de la Peña  
Sábado, 05 de Marzo de 2011 18:47

---

Ayer por la tarde estuve en el [CPR de Plasencia](#) dando una charla que titulé [Aprender en la Escuela 2.0](#), de este modo inauguré las VII Jornadas de Intercambio de Experiencias celebradas en esta preciosa localidad cacereña.

El auditorio estuvo muy atento y me trató con mucho cariño lo cual agradezco sinceramente, asimismo desde aquí quiero agradecer la invitación a José Sánchez asesor TIC del CPR.

Durante la charla utilicé esta presentación que elaboré expresamente para el evento.

Para más información sobre el contenido de dicha conferencia: <http://aulablog21.wikispaces.com/plasencia2009>.

Después del descanso con cafelito incluido presentaron sus experiencias diversos docentes extremeños:

- Marcelino García López, con los Blogs de su [ECOCENTRO](#)
- Manuel Torres Zapata, que nos mostró:
  - Blog de [Historia del Arte](#)
  - Blog de [Geografía](#) y
  - Wiki de [Historia del Arte para 2º de Bachillerato](#)